



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Patient:innenindividuelle Behandlung und Nachhaltigkeit bei chronischen Lungenerkrankungen sicherstellen

Aktuell seit 11.11.2025 13:07:48

Angegeben von:

AstraZeneca GmbH (R002385) am 11.11.2025

Beschreibung:

AstraZeneca stellt seine Dosieraerosol-Inhalatoren seit 2025 auf Treibgase der „neuen Generation“ mit erheblich reduziertem Erderwärmungspotenzial um. Diese Innovation führt zu einem CO2-Fußabdruck eines Dosieraerosol-Inhalators in den Bereich eines Trockenpulver-Inhalators.

AstraZeneca setzt sich daher dafür ein, dass die Wahl des Inhalators stets patientenindividuell getroffen wird und eine Umstellung auf einen anderen Inhalator in erster Instanz nur aus klinischen Gründen erfolgen sollte. Zudem weist AstraZeneca darauf hin, dass Patient:innen mit gut kontrollierter Erkrankung den geringsten CO2-Fußabdruck hinterlassen.

Betroffene Interessenbereiche (1)

Sonstiges im Bereich "Gesundheit" [alle RV hierzu]